

銀山瀬小だより

吉野川市立山瀬小学校 2022.4.20

スタート!今の気持ちを「つづける」ことがプ

先日34名の新入生を迎え、令和4年度の山瀬小学校のスタートを切りました。私も含め 7名の者が新しく山瀬小学校に赴任してきております。山瀬小学校の歴史と伝統をしっかり と受け継ぎ、保護者の皆様、地域の方々の信頼に応えていけるよう教職員一同、誠心誠意頑 張ってまいります。本年度も学校教育へのご理解とご支援をいただけますよう,よろしくお 願いいたします。



4月より山瀬小学校の校長として赴任いたしました。 歴史と伝統ある山瀬小学校に着任できましたことをたいへん嬉しく感じ るとともに、校長としての重責に身が引き締まる思いです。 早く子供たちや保護者の皆様のこと、地域のことを知り、保護者の皆 様と共に子供たちの成長を支えていきたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。

令和4年度の山瀬小学校スタッフです!

副校長 3 組

4 組

5 組

6 組

1年

2 年

3 年 4 年

5年1組

5年2組

6年1組

6年2組

TT 担当

専科·TT

専 科

養護教諭

主任主事 技能員





- O ALT の先生が毎週火曜日と金曜日に来てくださっていま す。
- ○初任研指導先生が初任者指導の先生が毎週火曜日に来てく ださっています。
- 〇若手サポーターとして、 先生が5月末まで来てくださいま

【授業参観の延期・PTA 総会の書面開催について】

今年度最初の授業参観につきまして、徳島県内・吉野川市内での感染状況を鑑み、延期とさせていただき ました。また、PTA 総会も昨年に引き続き書面開催とさせていただきました。

吉野川市教育委員会では、「学校でクラスターを発生させない」という方針のもと、児童の安全を第一に考 え、感染防止対策の徹底をしております。本校では、県市内の感染状況もさることながら、教室や廊下の広 さが他校に比べ十分ではなく,密を避けながらの授業参観が難しい状況にあります。この状況について PTA 本部役員の皆様とも協議させていただいた結果,授業参観の延期、PTA 総会の書面開催の判断をさせていた だきました。

新しい学年でのお子様の様子をご覧いただけるよい機会でありましたが,誠に残念です。また,授業参観 を楽しみにしてくださっていた保護者の皆様には、たいへん申し訳なく思っております。

文書でもご案内いたしましたが、延期させていただいた授業参観については6月中旬に行う予定です。何 とぞご理解いただき、ご了承くださいますよう、よろしくお願いいたします。